

Fecha: 30-01-2025 Pág.: 4
Medio: La Prensa Austral Cm2: 179,9
Supl.: La Prensa Austral

Tipo: Noticia general
Título: Defensoria de la Ninez anuncia sus nuevas oficinas en terrenos del Pudeto

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida



Las autoridades de distintas instituciones se reunieron para realizar el anuncio en la Delegación Presidencial.

## Defensoría de la Niñez anuncia sus nuevas oficinas en terrenos del Pudeto

El intersector estatal de Magallanes que trabaja en distintos ámbitos en pos de la defensoría de las niñas y niños del país se reunió en la Delegación Presidencial para anunciar la habilitación de la nueva sede de la Defensoría de la Niñez en la zona. Sin embargo, una institución clave no se hizo presente en la actividad, lo que no pasó desapercibido incluso por las autoridades del nivel central: Mejor Niñez no acudió.

El delegado presidencial (s) de Magallanes, Andro Mimica, abrió la pauta destacando los avances en participación, dentro de la misma defensoría, "que es el acceso que tienen que tener los niños, niñas y adolescentes en la toma de decisiones". Posteriormente dio el paso al Defensor Nacional de la Niñez, Anuar Quesille, quien se refirió al hito que significa tener una sede regional en Magallanes.

"La instalación de la Defensoría de la Niñez es un desafío importante considerando las particularidades que tiene esta región, donde existe una serie de problemas asociados a explotación sexual, asociados a vivienda, a niñez en contextos de movilidad, a salud mental, pero donde también hay oportunidades de poder crecer y de instalar a los niñas, niños y adolescentes en el centro de la agenda".

Actualmente la Defensoría de la Niñez funciona con una coordinadora regional, Viviana Bazán, y se está trabajando en la habilitación de un inmueble ubicado en el Pudeto, a través de un inmueble traspasado desde Bienes Nacionales, y donde estará emplazada la nueva sede.

Bazán explicó que "el objetivo principal este año es trabajar educación, la promoción de las guías docentes, lo que tiene que ver con los medios de comunicación a nivel de prevención, promoción de derechos y la instalación de la sede para nosotros es muy importante. El foco que vamos a tener es la instalación de una sede que ya incorpore la promoción dentro de su linea estratégica".